

Pressemitteilung

Hof, 29. November 2023

CSU-Ortsverband Hot Innenstadt - Theresienstein

CSU reagiert auf Bürgeranliegen: Verbesserung der Sitzgelegenheiten am Rosa-Opitz-Platz im Fokus für ein lebenswertes "Vertl"

Kürzlich wurde im Hofer Stadtrat die Beschaffung neuer Sitzmöbel für die Innenstadt beschlossen.

Teilweise sollen diese als Ersatz, beispielsweise am Kugelbrunnen, dienen. Der CSU Ortsverband Hof Innenstadt-Theresienstein unterstützt nun den Vorschlag einer Bürgerin (Leserbrief in der Frankenpost vom 16.11.23) mit der Bitte für angemessene Sitzgelegenheiten am Rosa-Opitz-Platz zu sorgen.

"Zusätzliche Sitzbänke am Rosa-Opitz-Platz würde den Bereich um die Christan-Wolfrum-Schule herum aufwerten und die Verweilqualität deutlich verbessern", so die Ortsvorsitzende Christine Feiler. Der CSU Ortsverband Hof-Innenstadt bittet die Verantwortlichen der Stadtverwaltung zu prüfen, ob freiwerdende Bänke dort aufgestellt werden könnten. Die vorgeschlagene Maßnahme stellt nicht nur eine örtliche Verbesserung dar, sondern setzt auch ein Zeichen für den nachhaltigen Umgang mit Baumaterialien und den schonenden Einsatz von Ressourcen in unserer Stadt.

CSU-Ortsverband Hof Innenstadt-Theresienstein

